

Communiqué de presse

Saint-Ouen, le 14 avril 2025

Inetum et l'École militaire interarmes ont mis le cap sur la Course Croisière EDHEC 2025

- **Inetum a soutenu la participation de la 63^e promotion de l'École militaire interarmes (EMIA) "Ceux du Sahel" lors de la Course Croisière EDHEC (CCE) qui a eu lieu du 5 au 12 avril 2025.**
- **Quatre sous-lieutenants et un blessé des armées, tous représentants de l'association La Voile Pour Se Reconstruire (LVPSR), ont participé à la compétition.**
- **Cette initiative souligne l'engagement d'Inetum envers les institutions comme l'Armée et sa volonté d'avoir un impact positif sur la société.**

Inetum, entreprise Business to Business to Society, a renforcé sa proximité avec l'École militaire interarmes en soutenant la participation à la CCE 2025 de quatre sous-lieutenants de la 63^e promotion "Ceux du Sahel", nommée ainsi en hommage aux 59 militaires français tombés au Sahel entre 2013 et 2022. Cette compétition nautique majeure, première régates étudiante européenne, permet de démocratiser la pratique de la voile.

Les quatre sous-lieutenants de l'EMIA et un blessé des armées, tous représentants de l'association LVPSR, ont porté haut les valeurs de la 63^e promotion, de l'association LVPSR et d'Inetum lors de la course qui a eu lieu du 5 au 12 avril 2025.

Les 28 000 consultants et spécialistes d'Inetum visent chaque jour l'impact digital avec des solutions qui contribuent à la performance, à l'innovation et au bien commun. C'est dans ce contexte que le Groupe a tenu à soutenir le projet porté par les quatre sous-lieutenants, renforçant ainsi sa proximité avec l'Armée.

"L'exploit réalisé par les sous-lieutenants et ce blessé de guerre est une leçon de résilience et de solidarité. Notre soutien à l'École militaire interarmes dans ce projet est une preuve de plus de notre attachement à soutenir les institutions et notre engagement à avoir un impact positif sur la société." - **David Gendry, Chief Marketing, Communication and Public Affairs d'Inetum.**

"Nous sommes extrêmement reconnaissants du soutien d'Inetum dans cette aventure. Cette Course Croisière EDHEC est bien plus qu'une compétition sportive pour nous, c'est un moyen de rendre accessible la pratique du sport – la voile en l'occurrence – à tous. L'engagement d'Inetum à nos côtés témoigne de leur volonté de faire une différence positive dans la société" - **Pierre-Jean Raffi, Président de la 63^e promotion de l'École militaire interarmes (EMIA).**

À propos d'Inetum

Inetum est un leader européen des services numériques. Pour les entreprises, les acteurs publics et la société dans son ensemble, les 28 000 consultants et spécialistes du groupe visent chaque jour l'impact digital : des solutions qui contribuent à la performance, à l'innovation et au bien commun. Présent dans 19 pays au plus près des territoires, et avec ses grands partenaires éditeurs de logiciels, Inetum répond aux enjeux de la transformation digitale avec proximité et flexibilité. Porté par son ambition de croissance et d'industrialisation, Inetum a généré en 2023 un chiffre d'affaires de 2,5 milliards d'euros.



Pour toute information, contactez :

Inetum Relations Presse

Primatice : inetum@primatice.com

Retrouvez Inetum sur les réseaux sociaux :

[Facebook](#) / [X \(Twitter\)](#) / [LinkedIn](#) / [YouTube](#) / [Instagram](#)

inetum.com